

情熱新聞

2025年 1月号

編集担当今月のつばやき



2025年、始めました！
皆さま、今年もどうぞよろしくお願いたします。

さて、「一年の計は元旦にあり」という言葉の通り
今年一年の目標を立てるには絶好の機会。

今年の目標は何ですか？
ぜひ、教えてください。

■1月の休講日 1日(水)/2日(木)/3日(金)

～コーチ陣 2025年の抱負～

 拡	 無傷	 鍛錬	 懇切	 進歩
 学	 動	 進化	 話	 大笑
 一人 心 新	 表現	 前進	 真面目	<p>ちなみに千葉NT校 泉澤コーチの抱負は…</p>  凜

～NEW “EZONE”お試しください！～



今回のEZONE。どれもオススメですが個人的には軽いモデル
がお気に入り。速いボールにも負けずに、ボールを返せます。

昨年、12月よりキャンペーンを実施
している2025年1月発売予定の
「NEW EZONE」。多くの方にお
試しいただき、大変ご好評いただい
ております。

「EZONE」といえば、「ボールの
飛ばしやすさ」が一番の特徴ですが、
今回は「より柔らかく、楽にボールを
弾く」と感じました。特に「ボールがす
ごい！」かなり扱いやすく、
ドロップなどのタッチ系もイメージ
通りに打ちやすかったです。

回転のかけりも前作より強くなっ
たようにも感じたので、初級の方か
らしっかりと打ち込みたい上級の方
まで、幅広く使っていただけなラケッ
トかと思えます。

まだ試したことがない、という方は
ぜひ、この機会にご利用ください！

より柔らかい打感へ

